

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 6/0009/WP18
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Richterich		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	23.11.2020
		Verfasser:	
Anträge			
Ziele:			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
02.12.2020	Bezirksvertretung Aachen-Richterich	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Der Antrag 2 wird angenommen.

Anlage/n:

- Antrag der Grünen in der Bezirksvertretung Aachen Richterich vom 14.11.2020

Anlegen von Blühstreifen bzw. Blühflächen auf städtischen Grünflächen im Bezirksgebiet, lfd.Nr. 2

lfd. Nr. 2



GRÜNE

Fraktion in der Bezirksvertretung
Aachen-Richterich

Bezirksbürgermeister
Hubert Meyers
Bezirksamt
Roermonder Straße 559
52072 Aachen

nachrichtlich
Frau Bezirksamtsleiterin
Yvonne Moritz

14.11.2020

Antrag an die Bezirksvertretung Richterich

Sehr geehrter Herr Meyers,

die Fraktion der GRÜNEN stellt folgenden Antrag:

Anlegen von Blühstreifen bzw. Blühflächen auf städtischen Grünflächen im Bezirksgebiet

Die Verwaltung wird aufgefordert im kommenden Frühjahr/Sommer weitere Blühstreifen/Blühflächen in Richterich und Horbach anzulegen, zum Beispiel an der Roermonder Str. stadteinwärts rechts zwischen der Kreuzung Roder Weg und der Einmündung Schloß-Schönau-Straße.

Begründung:

Die im Sommer dieses Jahres angelegten Blühstreifen auf der Berensberger Str. und auf der Grüenthaler Str. haben das Bild der jeweiligen Straße in besonders positiver Weise verbessert. Sie werden in der Bevölkerung sehr positiv wahrgenommen. Außerdem sind sie von besonderem ökologischen Nutzen, weil sie die Artenvielfalt (Insekten) in unserer Kulturlandschaft fördern und erhalten helfen. Die Flächen, die hierfür verwendet werden sollen, sind zurzeit mit Gras bewachsen.

Aber nicht nur die ökologische Bedeutsamkeit der Blühstreifen oder ihr schöner Anblick - sie geben unseren Straßen einfach ein schöneres Erscheinungsbild - spricht für diese Maßnahmen. Die Anlage von Blühstreifen/Blühflächen hat auch eine wirtschaftliche Komponente. Der Pflegeaufwand der Blühstreifen ist - je nach verwendeter Samenmischung (einjährige oder mehrjährige Mischungen) - nach einer Anfangsphase deutlich geringer als der von Grünstreifen. Nicht zuletzt gibt eine solche Maßnahme z. B. auf der Roermonder Str., wie oben als eine mögliche Maßnahme vorgeschlagen, ein schöneres „Entree“ nach Richterich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Werner Feil
Fraktionsvorsitzender